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Summary:

This study gives a buge importance to the personaliy inside a novelwhateveritsdefinition ant
conception.

It is the prop and the prilluron the construction of any novelconcerning the production of the
speech situations and actions which build the narrative text.

On studyfocuses on the novel of wassini Laradg whichisentitled ; * Il arrissatou EL-Dhille*

Westudiedits introductive structure of its direct and indirect personlities. Moreverwehad
analysed its psychological ; social ; intellectuel dimensions .

We could not forget the classification of their distributions on the text.

Key words; personalitynovel the narrative action signification ; wassini laradj.

Le résumé :

-Notre étude se focalise sur un coté trés primordial qui n est d’autre que le personnage travers le
roman concernant sa définition et son concept.

Il est considéré comme un axe capital dans le travail narrative et dans le cadre de la
production des discours des situations et des actions travers les événement qui constituent le
textenarratif.

Notre corpus est le roman —ilarissatiou Al-dilale- de wassini I’aradj a travers lequel on a
exposeé ses structures introductives de ses propres personnages une fois directs et indirects. En
outre on a réussi aanalyser ses dimensions sémantiques énonciatives corporelles
psychologiques sociologique intellectuelles

Ensuite on est obligé de faire une classification de leur distributi travers le
roman en question

lesmots clés :le personnagele roman le travail romanesque la signifiencewassini Laradj






